

Les ateliers de janvier

Pendant les mois de janvier et février, nous accueillons dans notre classe une nouvelle stagiaire, Eglantine.

Nous allons bientôt commencer notre voyage autour du monde, en partant à la découverte des régions polaires, des animaux de la banquise... à travers les aventures d'Inouk, le petit Inuit.

En attendant, nous réalisons de multiples ateliers : confection de cartes de vœux, couronnes des rois ... En atelier Graphisme, nous apprenons à dessiner des lignes brisées.

